

Freiheit

„Die Synode ist eine große Chance, im Licht des Evangeliums neue zeitgemäße Wege in unserer Kirche zu beschreiten. Es ist notwendig, die Zeichen der Zeit zu deuten und Antworten auf die brennenden Probleme in Kirche und Gesellschaft zu suchen. Ich wünsche mir, dass alle in der Synode mutig ihre Meinung sagen und dass die Kirchenleitung die Entscheidungen annimmt und umsetzt.

Ein Vorschlag: Die Synode soll die 39 Fragen, die Papst Franziskus in Vorbereitung auf die Weltbischofssynode 2014 gestellt hat, beraten und beantworten.

Möge in der Synode der Geist und die Freiheit der Kinder Gottes zu spüren sein.“



Robert Hochgruber

Der Religionslehrer aus Tschötsch ist einer der 259 Teilnehmer, die Südtirols Kirche bei der Synode aktiv mitgestalten.